

Wir trauern um

Matthias Claus

Leiter der Region Eurasien, der am 10. Dezember 2022 im Alter von 66 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Mit großer Bestürzung haben wir von seinem viel zu frühen Ableben erfahren. Im Namen der gesamten Bionorica-Familie sprechen wir seiner Frau, seiner Familie und Angehörigen unsere tiefste Anteilnahme aus.

Matthias Claus war nicht nur ein allseits geschätzter und beliebter Mitarbeiter, sondern auch ein herausragender Kollege und eine erfolgreiche Führungskraft. Er hat der Bionorica in den vergangenen mehr als 25 Jahren unschätzbare Dienste erwiesen.

Er wird uns vor allem als fröhlicher, humorvoller und liebevoller Mensch in Erinnerung bleiben, der stets ein offenes Ohr für andere hatte sowie Ruhe und Zuversicht vermittelte.

In aufrichtiger Dankbarkeit werden wir Matthias Claus ein ehrendes Andenken bewahren.

„Der gemeinsame Weg auf Erden ist endlich. Doch der gemeinsame Weg in unseren Herzen bleibt ewiglich.“
(Cornelia Jeschek)

In stillem Gedenken:

Vorstand und Aufsichtsrat sowie alle Kolleginnen und Kollegen der Bionorica SE